
 

 

 

 

本ｄｅｒｆｕｌ
ホ ン ダ フ ル

！ 
～ 自分を 世界を 未来を  拓く ～ 

 

＜アクティブハイスクール事業は終了しましたが本校の特色として実施しています＞ 

 

令和 2 年度(2020 年度) 本 derful!講演会 
 

『 夢を追うということ 』 
 

＊20２０年 2 月８日（火） 

講師：小説家 

今村翔吾 氏 

対象：第 1・２学年 

担当：第１・２学年 本ダフル委員会 

会場：野洲文化ホール（シライシアター野洲） 

 

 

著書（生徒各自が選書）を読み、 

講演していただきました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＊生徒の感想より＊ 

●最初は小説家の話なんて別にいいやと思っていたけれど、本当に成功する人がどんな人なのかという 

ことを直で見れたのでうれしいです。口だけでなく行動がともなっている人はかっこいいと思った。 

 

●今村先生の身をもって体験したことを聞けてとても貴重な経験になりました！！特に「２０～３０代

にチャンスやと自分で思えるときが絶対来る。そのとき動くかどうするかが鍵や！！」みたいな言葉

が胸に刺さりました。 

 

●私は全く小説に興味がなく、小説家の講演なんていいと思っていました。小説家というと賢そうな人

が多いというか、プライドが高いというか、きっちりした人が多そうなイメージですが、今村先生は

小説家というより近所の何でも相談を聞いてくれるおじさんみたいで、小説家っぽくない小説家だな

と思いました。それに、「努力は決してむくわれる訳ではない」という、一般の大人が言いそうな言葉

の逆を言っておられて、私は正直うれしかったし、話も入ってきやすかったです。 

 

●今村先生がはじめから小説家を目指していたわけではないということが、あまり夢がしっかり持てて

いない自分にとって安心した言葉だった。 

 

●自分には将来の夢があまりなくて、最近そのことにずっと悩んだり、まわりの人に「なにになるんー？」

とか聞いたりしてたけど、今村先生の「夢はまだなくていいねん」の言葉がすごく響きました。夢が

いつ急にできるか分からないし、チャンスがいつきてもいいように、今できること（勉強！部活！）

を思いっきり頑張ろうと思えました。 

 

●どんな質問にもはぐらかさずに答えてくれて、優しい人でおもしろい人だなと思いました。お金の質

問にしっかり答えてくれたのは初めてかもしれません。話し方で心にすっと入ってきて、小説家の人

は文章だけでなく喋りも達者なんだなと思いました。今村さんが書いている小説に興味を持ちました。 

 

●将来の夢というか、やりたいことを両親と話し合ったばかりだったので、ものすごくタメになりまし

た。今成績が悪いやつでも今から頑張ったら夢は叶うと言ってくれて嬉しかったです。 

 

●本とか全然興味なくて、夢もないので、睡眠時間にしようと思っていたが、今村さんのしゃべりがう

まくて、とても楽しかったです。将来の夢をつくって、実現できるように頑張ります！ 

 

●好きなことを仕事にしなくてもいい、ということを聞いて安心した。今夢がなくてもできることを一

生懸命やって、年が経った時に生かせるようにしておこうと思った。話がとても上手くて面白かった。 

 


